

2024年7月12日

報道機関各位

2025年4月「ウェルビーイング学部」誕生 ～人間生活学部の学部・学科名称変更【続報】～

2024年4月1日付プレスリリースでお伝えした、2025年4月の学部・学科名称について、文部科学省への届出が正式に受理されましたのでお知らせいたします。

人間生活学部	⇒	<u>ウェルビーイング学部</u>
人間生活学科	⇒	<u>地域創生学科</u>
食物栄養学科	⇒	<u>食環境マネジメント学科</u>
子ども教育学科	⇒	<u>子ども教育学科</u> (学科名称の変更はございません)

変更は2025年度1年次入学生からとし、在学生および編入学生については変更ありません。

これまで人間生活学部が教育目的に掲げてきたQOL (Quality Of Life) = 「生活の質」の向上の考え方は「ウェルビーイング」の概念に通じています。本学の教育内容をよりの確に受験生に伝えるため、今後はウェルビーイングをコアとして、人間の生活に関する社会課題を文理融合・多領域横断型に探究する社会の動きに対応し、これまで蓄積してきた研究を一層充実させ、近未来社会の創造者を育成する教育をより充実していく所存です。



詳細はウェルビーイング学部特設サイトをご覧ください。

【ウェルビーイング学部特設サイト】



取材等のお問合せ先

藤女子大学 企画広報室 (札幌市北区北16条西2丁目)

TEL : 011-736-5050 Mail : kikaku@fujijoshi.ac.jp